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ATA Nº 02 

DESCRIÇÃO SESSÃO ORDINÁRIA / EXTRAORDINÁRIA 

DATA 10 de MARÇO DE 2023. 
 

PRESIDÊNCIA DAMIANA MARIA DA SILVA 

SECRETÁRIO MARIA BETÂNIA DA SILVA CAVALCANTE, DAMIANA MARIA DA 
SILVA, ANTONIO LISBOA DA SILVA 

 

VEREADORES 
PRESENTES 

FRANCISCO FABIANO DIAS, IDALGO JUNIOR FERNANDES, 
FRANCISCO RODRIGUES DE SOUZA,  

 

AUSENTES  MANOEL CARLOS LOPES DE MORAIS, MARIA ALDENI NÁZARIA 
FERNANDES, MAURÍLIO JOÃO PENHA NETO 

 1 

ABERTURA 

 2 

Às 17:00 (dezessete horas da tarde) do dia 10   de 2023, iniciou-se a Sessão Ordinária da Câmara 3 
Municipal de Major Sales/RN, no Plenário “Vereador Francisco Antônio da Rocha”. A Presidente, 4 
Damiana Maria da Silva, em seguida a vice-presidente Maria Betania leu o trecho da bíblia 5 
invocando o nome de Deus, declarou aberta a Sessão. Em seguida a Presidente colocou em 6 
votação a dispensa da leitura da ata, visto que todos os vereadores já estavam cientes do 7 
conteúdo da ata, a dispensa da leitura da mesma foi aprovada por unanimidade, e em seguida 8 
foi submetida à ata da sessão anterior a votação no Plenário da Câmara que a aprovou por 9 
unanimidade. Em continuidade a Presidente Damiana Maria solicitou a vice-presidente Maria 10 
Betania para que realizasse a leitura do ofício de n°018/2023 de autoria do Poder Executivo ao 11 
Projeto de Lei complementar de n°001/2023, que dispõe sobre sistema municipal de ensino de 12 
Major Sales e dá outras providências. O mesmo será encaminhado as comissões competentes. 13 
Solicito a vice-Presidente vereadora Maria Betânia que realize a leitura do requerimento de 14 
n°001/2023 que solicita informações a respeito do impacto financeiro para a prefeitura de Major 15 
Sales, com relação ao possível pagamento do piso nacional da enfermagem, de autoria da 16 
vereadora Maria Betânia da Silva Cavalcante. Em continuidade a Presidente submeteu em 17 
votação no Plenário da câmara o referido requerimento de n°001/2023 e o mesmo foi aprovado 18 
por unanimidade. a vice-Presidente fez a leitura da indicação de n°001/2023 que solicita que seja 19 
adquirida uma tela de proteção para quadra poliesportiva de Fazenda Nova e construção de um 20 
banheiro para referida quadra. De autoria da vereadora Maria Betânia. Dando continuidade a 21 
vice-Presidente fez a leitura da indicação de n°002/2023que solicita ao órgão competente que 22 
seja realizada a troca das lâmpadas que se encontra sem aceder nas referidas localidades, em 23 
frente a capela de são José, e no trajeto que liga a residência do senhor Fábio Moisés, e em frente 24 
a casa do senhor mauro Jacú (in memória), na comunidade de Fazenda Nova, de autoria da 25 
vereadora Maria Betânia. Em seguida fez a vice-Presidente fez a leitura da indicação Nº003/2023 26 
de autoria do vereador Maurilio João Penha Neto, que indica ao poder Executivo municipal 27 

mailto:cmvmajorsales@hotmail.com


Página 2 de 3 

 

através do setor competente que providencie a instalação de um redutor de velocidade ou, 28 
quebra – molas na BR-405 em frente ao restaurante a Delca construção. de autoria do vereador 29 
Maurilio João Penha Neto. Continuando com a leitura a vice-Presidente fez a leitura da indicação 30 
de n°004/2023 que solicita ao órgão competente para a realização de uma passagem molhada 31 
na comunidade na cana brava, na zona rural de Major Sales, entre as residências dos senhores 32 
Raimundo Aquino e o senhor Pedro de Alzira, de autoria do vereador Antônio Lisboa da Silva. 33 
Dando continuidade foi feito a leitura da indicação de n°005/2023 que indica ao setor 34 
competente para realização de complementação da pavimentação na Fazenda Nova, entre 35 
próximo a Carlinho de Duca e a BR/405, na zona rural de Major Sales, de autoria do vereador 36 
Antônio Lisboa da Silva. Depois dos trabalhos apresentados a Presidente Damiana facultou a 37 
palavra ao vereador Antônio Lisboa da Silva, que em sua fala, que reveja colocar nos sítios da 38 
cana brava, Betânia e no sitio Divisão nas passagens molhadas umas manilhas principalmente 39 
nesse período chuvoso, e obrigada pela oportunidade. Rodrigo Sousa, que em sua fala elogiou o 40 
trabalho desenvolvido pela Prefeitura municipal de Major Sales, por meio do coordenador de 41 
esportes e falou também do planejamento da 19ª edição da copa Primo Fernandes, competição 42 
consolidada como o maior campeonato de futebol amador do interior do estado. A copa neste 43 
ano reunirá 32 equipes de cidades do RN, PB e CE. O vereador Rodrigo Souza também 44 
parabenizou a prefeita Maria Elce pela realização do 1°campeonato municipal de voleibol no 45 
município. O vereador Idalgo Júnior destacou a importância da certificação da Câmara municipal 46 
de Major Sales com o selo de qualidade em transparência Pública, concedido pelo Tribunal de 47 
contas do Estado. Essa premiação é referente ao ano 2022, período em que Idalgo Júnior presidia 48 
a casa Legislativa. o vereador parabenizou os funcionários e vereadores pelo selo e enalteceu o 49 
trabalho coletivo, responsável e transparente que resultou na excelente avaliação. A  vereadora 50 
Maria Betânia, apresentou seu requerimento de n°001/2023, cobrando informações da 51 
prefeitura municipal de Major Sales, a acerca do impacto financeiro para possível pagamento do 52 
Piso Nacional da enfermagem, em sua fala ela relatou que após anos de discussões, o congresso 53 
Nacional aprovou em 2022, a Lei n°14.434,a qual fixou o piso salarial em R$ 4.740 para os 54 
enfermeiros, 70  por cento desse valor(R$3.375) para os auxiliares de enfermagem e parteiras, 55 
ela relatou que a matéria encontra-se suspensa por decisão do Superior Tribunal Federal ,um dos 56 
motivos seria relativo ao impacto financeiro de sua ampliação, no entanto, ainda no final do ano 57 
passado foi aprovada uma emenda constitucional criando fontes orçamentarias para custear a 58 
despesa. Segundo a vereadora Betânia, o município pode e deve reconhecer o trabalho dos 59 
profissionais de enfermagem e isso passa necessariamente, por uma remuneração digna. Ainda 60 
que e Lei Federal esteja suspensa, faz -se necessária a adequação do município a essa realidade, 61 
cabendo ao vereador buscar informações relacionadas ao tema, sobretudo, no que se refere ao 62 
quadro servidores e disponibilidade orçamentária. A vereadora solicitou ao Executivo 63 
documentos que informem o número total de enfermeiros, técnicos de enfermagem e auxiliares 64 
efetivos e contratados no município, em como, os valores dos vencimentos, e apresente de 65 
forma detalhada um estudo sobre o impacto financeiro relativo à ampliação do Piso Nacional de 66 
Enfermagem. A Presidente Damiana maria parabeniza o dia internacional da mulher aplaudindo-67 
as pelo jogo de voleibol onde tinha várias mulheres e solidarizou juntamente com a vereadora 68 
Betania para que consiga o almejado do piso nacional dos enfermeiros e parabenizou a prefeita 69 
pelo o esporte que é sempre presentes no  município   e convidou todos os presentes para fazer 70 
parte das novenas de São José da comunidade de fazenda nova, e encerrou dando boa noite a 71 
todos  e aos  internautas. nominal, os Edis: FRANCISCO FABIANO DIAS, IDALGO JUNIOR 72 

FERNANDES, FRANCISCO RODRIGUES DE SOUZA, MARIA BETÂNIA DA SILVA CAVALCANTE E 73 

ANTONIO LISBOA DA SILVA. A sessão foi encerrada pela Presidente às 18:40mim (dezenove 74 
horas e quarenta minutos). Para constar, foi lavrada esta Ata, que vai assinada pelos Senhores 75 
Presidente, Vice-Presidente, 1o e 2o Secretários da Mesa da Câmara e pelos Edis. 76 

_________________________________________ 77 



Página 3 de 3 

 

Damiana Maria da silva  78 
PRESIDENTE 79 

 80 
___________________________________ 81 

Maria Betania da Silva Cavalcante  82 
VICE-PRESIDENTE 83 

 84 
______________AUSENTE_______________ 85 

Manoel Carlos Lopes de Morais 86 
1o SECRETÁRIO 87 

 88 
______________AUSENTE__________________ 89 

Maria Aldeni Nazário Fernandes 90 

2ª SECRETÁRIA 91 

 92 
________________________ 93 
Francisco Rodrigues da Souza 94 

VEREADOR(A)  95 
 96 

______________________________________ 97 
Francisco Fabiano Dias 98 

VEREADOR(A) 99 
 100 
 101 

____________ _____________ 102 
Idalgo Junior Fernandes 103 

VEREADOR 104 
 105 

_________AUSENTE___________ 106 
Maurílio João Penha Neto 107 

VEREADOR(A) 108 
 109 

________________________ 110 
Antônio Lisboa da Silva  111 

VEREADOR(A)  112 


